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代 田 中 学 校 

令和６年１０月 

１０月４日（金）、代中フェスタⅠを開
かい

催
さい

しました。今年
こ と し

は文化会

館で行
おこな

いました。 

実行
じっこう

委員長
いいんちょう

の川口さんの挨拶
あいさつ

と恒例
こうれい

になっている歌
うた

で幕
まく

を開
あ

けま

した。吹奏
すいそう

楽部
が く ぶ

のマーチングが舞台
ぶ た い

に花
はな

を添
そ

えました。オープニン

グには、今年
こ と し

も代中レンジャーが登場
とうじょう

し、会場
かいじょう

の空気
く う き

を一気
い っ き

に温
あたた

めました。ステージパフォーマンスでは、コントや歌
うた

、ダンス、映像
えいぞう

作品
さくひん

などが披露
ひ ろ う

されました。どの出演者
しゅつえんしゃ

、作品
さくひん

もレベルが高
たか

く、し

っかり準備
じゅんび

をしてきたことが伝
つた

わってきました。見
み

ている人たちも、

どの出演者
しゅつえんしゃ

にも拍手
はくしゅ

をしたり、大
おお

きな声援
せいえん

を送
おく

ったりしていて、代

中生の温
あたた

かさを感
かん

じました。パフォーマンススタッフの取
と

り回
まわ

しも

上手
じょうず

で、大
おお

いに盛
も

り上
あ

がりました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

グランドコンディションが悪
わる

いため代中フェスタⅡは、延期
え ん き

となりまし

た。当日
とうじつ

は、明
あ

け方
がた

に降
ふ

った雨
あめ

のため、1時間
じ か ん

遅
おく

れの開始
か い し

となりました。ス

ポーツカーニバルスタッフは、運動場
うんどうじょう

にたまった雨水
あまみず

をぞうきんやスポン

ジで吸
す

い取
と

ったり、土
つち

を入
い

れたりして、朝
あさ

から運動場の整備
せ い び

に追
お

われました。 

フェスタⅡでは、集団
しゅうだん

跳
と

びや８の字
じ

跳
と

び、リレーなどが行われました。 

昨年度
さくねんど

から新
あたら

しいフェスタをつくっていこうと内容
ないよう

を大
おお

きく変
か

えてきまし

た。思
おも

うようにいかないことや、できないことにとらわれるのではなく、一

人一人が、「自分
じ ぶ ん

には何
なに

ができるのか」を考
かんが

え、行動
こうどう

してきたからこそ、今年
こ と し

、

誰
だれ

も見
み

たことがない、新
あたら

しいフェスタをつくりあげることができたのだと

思
おも

います。特
とく

に、フェスタのスタッフは、このフェスタを自分事
じぶんごと

としてとら

え、自分のできることを精一杯
せいいっぱい

発揮
は っ き

して、行事
ぎょうじ

を支
ささ

えていました。 

今年のフェスタは終
お

わりましたが、フェスタの進化
し ん か

はまだまだ続
つづ

きます。

行事を自分たちの手
て

で、仲間
な か ま

と共
とも

につくりあげるというこの代中の伝統
でんとう

をこ

れからも引
ひ

き継
つ

ぎ、大切
たいせつ

にしていってほしいと思います。 

多
おお

くの来賓
らいひん

や地域
ち い き

の方々
かたがた

、保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

が参観
さんかん

してくださいました。また、

PTA の厚生
こうせい

委員
い い ん

、広報
こうほう

委員の皆様には、警備
け い び

や写真
しゃしん

撮影
さつえい

などでご協 力
きょうりょく

い

ただきました。ありがとうございました。 

運動場の整備をするスタッフ 


